
L’accord en genre de 
l’adjectif épithète 

 
 
¨ L’adjectif s’accorde en genre (masculin ou féminin) avec le nom qu’il 

précise. 
 

un environnement pollué à une planète polluée                                    

                masculin                                        féminin                            
 
 
¨ Il existe plusieurs façons de former le féminin des adjectifs : 

 
1. ajouter un e à l’adjectif masculin : une technologie innovante 
 
Parfois, il faut aussi : 
 

à  doubler la consonne finale : 
 industriel/industrielle – muet / muette 
 ancien/ancienne – bon/bonne 
 

à  changer la consonne finale : 
 heureux/heureuse – vif/vive 
 

à  ajouter un accent : 
 premier/première 
 
2. utiliser le même mot pour les adjectifs terminés par un e : 

le développement durable – une solution durable 
 
3. changer le suffixe : 

trompeur/trompeuse – destructeur/destructrice 



 
4. changer la fin du mot : 

nouveau/nouvelle – vieux/vieille – fou/folle 
long/longue – frais/fraiche 


